

6/17

受賞おめでとうございます  
都筑順子様 群馬県食生活  
改善推進協議会長表彰

6月17日(水)前橋市総合福祉会館において、平成27年度群馬県食生活改善推進協議会長表彰の授賞式が開催されました。  
この表彰は、通算して10年以上地区住民の食生活の改善に努めるとともに、活動、運営について献身的に活躍し、その功績が顕著である方を表彰するものです。今年度は、高山村食生活改善推進協議会 第10代会長を務めました、都筑順子様が受賞しました。今後も健康作りの担い手としてご活躍されますことを御祈念申し上げます。おめでとうございます。



6/20

第39回群馬県小学生総合体育  
大会陸上競技大会

6月20日(土)、正田醤油スタジアム群馬において、第39回群馬県小学生総合体育大会陸上競技大会が開催され、吾妻郡予選を突破した高山小学校の児童が出場し、自己ベストを出すなどして活躍しました。入賞者は次の通りです。

◆成績

共通男子走り幅跳び	第2位	大津 聖人(6年)	4 m 45 cm
共通男子走り高跳び	第5位	小野 雅裕(6年)	1 m 25 cm
共通男子80 m H	第6位	清水 一希(6年)	15 秒 25
5年男子100 m 走	第8位	大洲 空良(5年)	15 秒 12

秋にも小学校陸上競技大会がありますので、活躍が期待できます。



左から 大洲空良くん、小野雅裕くん、大津聖人くん、清水一希くん

6/20 道の駅「中山盆地」一周年記念 高山めぐみフェスタ2015が開催されました

6月20日(土)に、道の駅「中山盆地」において、一周年記念イベントを開催しました。心配された雨も止み、臨時駐車場まで満車、また、2000個用意していた抽選会景品もほぼ終了し、沢山のお客様で賑わいました。赤く実ったさくらんぼや、村名産のこんにゃくやお蕎麦、高山村野菜を使った試食など、旬の味を味わっていただきました。また、屋外には鉢植えやウチヨウランが並び、会場を彩りました。革やビーズを使った小物作り体験では村の方が講師となり、作品作りを楽しんでもらいました。ステージでは、迫力のある上州いぶき太鼓の演奏から始まり、道の駅従業員によるフラダンスのショーで会場を魅了しました。また、群馬県のマスコットキャラクターが集まり、じゃんけん大会やダンスなどを子どもたちと楽しそうに行っていました。

最後に、村の方のアイデアで開催したさくらんぼ種飛ばし大会では、なんと大人の部で飛距離10メートルを記録した方がいて、大変盛り上がりました。



マスコットキャラクター集合



高山村食生活改善推進協議会による試食提供

7/7 たかやまinキャンドルナイト開催!

7月7日の七夕の夜に、村内第一回目のキャンドルナイトを実施しました。高山村環境inもつたいたい推進委員会のメンバーで作った廃油を使ったエコキャンドル約300個が道の駅「中山盆地」を彩りました。今回のイベントのメインでもあるミニライブでは、支援隊や村民が歌や太鼓、笛、ギター演奏を披露しました。田舎の美しい夜景にキャンドルの明かりと音楽を楽しむロマンチックなひとときは、一人一人がエコについて考えてみるきっかけになったのではないのでしょうか…



7/7 願いをこめて七夕まつり

7月7日、幼稚園で園児一人一人が願いを込めて短冊や飾りを作り、みんなで飾り、七夕の歌を歌ったり、願いを発表したりして楽しいひとときを過ごしました。



願いを発表しました

7/15 じゃがいもを収穫しカレーを作って食べました

7月15日、みんなで収穫したじゃがいもを使って、カレーを作って食べました。みんなで作業を分担して作ったカレーだから、みんなの思いが感じられとてもおいしかったです。



→じゃがいもの収穫



←材料を切ってカレーつくりの準備

7/9

## 高山中学校で郡総合体育 大会壮行会が行われました

7月9日、高山中学校で郡総合体育大会の壮行会が行われました。

中学校の部活動において、最後の大会となる3年生は、一試合でも多く勝ちたい思い、そして先輩方が悔いの残らない大会にしようするためにしっかりとサポートしたいと気合いの入る1・2年生。

また、先生方からは、悔いの残らないよう思い切りプレーしてきてくださいと激励されました。

最後には、全校生徒で円陣を組み生徒会長の号令で、「優勝するぞ！」と気合いを入れました。

それぞれ大会に向けた意気込みが強く感じられました。



7/16

## 「第65回・社会を明るく する運動パレード」実施

7月16日(木)、社会を明るくする運動の一環として、保護司・更生保護女性会の皆さまのご協力のもと、村内社明パレードを実施いたしました。

当日は、村内一円パレードによる広報活動や教育機関を訪問し、『犯罪や非行のない安全・安心な地域社会』を築くための取り組みを確認しました。



今年度スローガン

～犯罪や非行を防止し、  
立ち直りを支える地域の子カラ～

幼稚園にて更生保護女性会・林会長より挨拶後、しおり人形の贈呈